

TEODORO LLORENTE FALCÓ

DIRECTOR DE "LAS PROVINCIAS"

VALENCIA

Valencia 31 de enero de 1922

9-XVI
4
FERNANDEZ-SHAU
ARCHIVO
M

Sr. D. Guillermo Fernandez Chau

Mi querido amigo: no sabe Vd con cuánta alegría recibí su carta. Sabía que se había Vd salvado, pero ignoraba lo que había y la suerte de su familia. Ya veo que todos salieron en bien de aquel horrible periodo, aun cuando con muchos padecimientos + Quien no los pasó!

Mi tragedia ha sido enorme. Pasa el tiempo, pero la llaga siempre está abierta. Mi pobre mujer la tenga gravemente enferma. No ha podido resistir el dolor. Yo a fuerza de trabajar, olvido.

Veó que reanuda su labor. Mucho celebraré verle por aquí. Ya sabe que esta casa es la suya y el periódico el suyo también. No he olvidado su antigua colaboración. Aquellos artículos sobre las Casas grandes. Le enviare los libros que pide y otro que he hecho ahora. Tengo en máquina un tercero "Los valencianos en San Sebastian", y un cuarto, con prólogo de Garcia Sanchiz, "Memorias de un setenon? En fin, hay que aturdirse para olvidar.

Mi hía Matilde, muy bien. Ha sido una heroína durante el Movimiento. Enfermera de vanguardia. Todo lo hacía por su hermano.

Hasta que venga por aquí, querido amigo. Reciba un fuerte abrazo de su affmo

T. Lorente Falcó